
桜さんのインタビュー：

①お名前
桜さん

②コンコーディア⼊学時の年齢
23歳

③なぜ、コンコーディアにしましたか？
⼀番の決め⼿は、２年間で卒業できることでした。私は、⾼卒で就職しました。⼤学に
⼊る資⾦がなく、やりたいことも決まってなかったからです。仕事が慣れていくうちに
興味がある事を勉強したい、と⼤学⼊学を考えましたが4年間は年齢が気になってしま
い踏み切れずにいました。23歳の夏に将来を真剣に考えて、⼤学のことをもう1回調べ
てみたら、コンコーディアのウェブサイトをたまたま⾒つけました。幼い時から外国の
⽂化に興味があり、英語を独学で勉強していたので、安くしかも短い期間で海外の⼤学
を卒業できる事に、これだ！と思い⼊学を決めました。最初は怪しんでいましたが
（笑）

④なぜ⼀年⽬を⽇本にしましたか？
留学に⾏くことは仕事を辞め、家族から離れることです。その2つにきちんとケジメを
つけたかったので、すぐ海外に⾏く事は考えられませんでした。しかし、1年後には学
費が⾼くなってしまうかもしれないと思い、この⽅が安かったので、⽇本で仕事を続け
ながら１年間は勉強しようと決めました。

⑤プライベートチュータリングではどんな1時間を過ごしていますか？
私の教授はとても明るく、ジョークを交えながら話してくださる⽅で、どんなことを聞
いても応えてくれます。遠慮せずどんどん質問したい⽅や英語⼒に不安がある⽣徒さん
は、この時間を使って個別対応してもらうととても役⽴つ時間になるはずです。特に課
題の内容は、分からなければすぐ教授に聞きます。

⑥先⽣はどんなサポートをしてくれますか？
初めのうちは慣れるまで、課題の内容が理解できなかったり、どのように進めたら良い
か分からないと思います。特に、レポートを書くこと、⼤学の課題を始めるのが初めて
の私は、緊張していたこともあり、初めのうちはシラバスや他の内容を理解できなかっ
たです。5ヶ⽉⽬にしてやっと、シナリオはただのシナリオで、タスクの質問を答える
のと同時に、シラバスに書いてある評価点もカバーしながらリサーチすれば良いと理解
しました。ですがLINE上で質問すれば、いつでもなんでも教えてくれる教授がきちん
と優しく応えてくれます。オンラインで受ける⽅は特に、1⼈での戦いになるので、困
っていないで⾃分発信で質問することがとても重要になってくると思います。
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⑦⽇本スタッフやその他のスタッフはどんなサポートをしてくれますか？
⽉に1度、電話で課題の進み具合や教授とのやりとりを確認してくれます。スタッフさ
んはコンコーディアの内容のスペシャリストなので、学校の詳細のことや留学の相談を
⽇本語でできることは、どの⽣徒さんも安⼼して、学校を続けられると思います。
LINEでメッセージをしても、きちんと対応してくださりとても助かります。

⑧グループ授業はどんな授業スタイルですか？
⾃分の興味のあるテーマを使ってアカデミックな⽂章で記事を書く授業で、コンコーデ
ィアのビジネスについて課題と別にできるので、息抜きになります。ワークショップの
ようなイメージで、⾃分が完成させた記事やスライドを教授に⾒てもらう時に授業に参
加します。授業に参加していると、他の⽣徒さんと教授のやりとりを聞いて、⾃分が次
に書く題材のインスピレーションをもらう事がよくあります。

➈１⽇どのくらい勉強時間に当てていますか？
フルタイムの仕事がある平⽇は、朝と夜合計で2時間前後、休みの⼟⽇は5時間ほどする
⽬安です。

➉２年⽬の⼤学はどこで、なぜそこにしましたか？
イギリスのエセックス⼤学をカナダでオンラインにて受講予定です。⾃分の⼒を試した
いので、コンコーディアの選択肢の中でも最もレベルが⾼い学校を選びました。イギリ
スには⾏かず、オンラインで勉強することが必須のようですが、エセックスの厳しい基
準にクリアし卒業できるよう、コンコーディア側からサポートをしてくださるようなの
で安⼼して編⼊できそうです。私は海外での就業経験を得たいので、2年⽬はカナダに
渡航する予定です。

⑪他の⽣徒の英語⼒や雰囲気はどんな感じですか？
⽇本でオンラインだと他の⽣徒さんとの関わりはほとんどと⾔って良いほどないのであ
まり分からないです。グループ授業では⽇本⼈の他に、中国と韓国の⽣徒さんをよく⾒
かけます。英語⼒はみんなそれぞれで、流暢に話せる⽅もいればそうでない⽅もいま
す。みんなシャイです。（笑）教授がよく、他の勉強熱⼼な⽣徒さんたちの話をしてく
れて、その度に、他にも頑張っている⼦がいるから頑張ろう！と⾃分を奮い⽴たせられ
ます。


